

“Yo estoy en contra de un campo de golf en Guadalajara. Cuanto más se juegue al golf, menos se lee”.

Antonio Herrera Vía Facebook

“¡Bien por Maximiliano!!”

Jesús Chicharro Vía www.dguada.es

CARLOS MORENILLA ROMERO



El alcalde Román, ‘Marximiliano’ y el golf

Mientras tomaba una copa en el Mombasa, en muy buena compañía, entre sorbo y sorbo, me comenté un conocido: “Cuando hagas una crónica sobre el marxismo, nunca dejes de escribir por y para la libertad, porque a lo mejor entre tus líneas, quizás puedan ver en un haz de luz, el final de su tiránico túnel”.

Hay temas que se nos escapan del sentido común y de la coherencia al común de los mortales. Los chicos comunistas de Izquierda Unida en Guadalajara, cada día se superan más y más. ¡¡¡Es que lo bordan!!! IU denuncia que Antonio Román, el Alcalde de Guadalajara, mintió sobre el campo de golf. ¿?

Enseguida te viene a la mente que el Alcalde del PP, en un arrebato autoritario, acaso usó la mayoría absoluta para imponer un campo de golf, eso sí, a cambio quizás de 3 trajes y 2 zapatos...

¡¡¡Pues no!!!. ¡Ahhhh ya! Entonces será que el Alcalde mintió porque les dijo a todos que no se iba hacer, y en perjuicio de todos los alcarreños... usó

a su primo para que se entrevistara con los golfistas en una gasolinera, para...

Pues tampoco. No entiendo nada. ¿Entonces...? Hemos leído en un diario, que el “new” comunista sostenía:

“Estas declaraciones confirman nuestra denuncia sobre que el alcalde de Guadalajara estaba dispuesto a aportar terrenos municipales en un campo de golf en nuestra ciudad y gastarse 300.000 euros.” Y que el Alcalde negó a preguntas de la prensa con frases como “eso le puedo asegurar que es mentira”.

Resulta que el Alcalde da marcha atrás porque no hay dinero, dice que no regala tierras para un campo de golf...Que no regala nada... Que no ha mentido y punto... ¡Eso es todo!

¿Que ha mentido? ¡Pardiez! ¿Hablan los izquierdosos de mentiras, después de una campaña electoral? Los hay con escasa catadura decorosa

La incoherencia más supina de estos “new comunistas” es alucinante hasta donde pueden llegar. Para rematar la faena, el “conspicuo” señor “marximiliano” sostiene:

“Román sabía perfectamente el contenido del mismo,

y si lo negó es porque no tendría la conciencia muy tranquila y porque admitirlo significaba la quiebra de su discurso sobre las prioridades sociales y la austeridad.” O sea que no quebró su conciencia. O sea que no gastó innecesariamente. O sea que no regaló nada. O sea que toda la mentira es velar por los intereses de los ciudadanos, y que si un artículo, un libro o un estudio, le hace a una persona recapacitar y cambiar de opinión... ¡Para mí es genial! Es más, para muchos alcarreños le califica como buen

lo visto los chicos de IU menos aún... Ni aunque se les demuestre el error cometido, con el Alcalde del PP, el Sr. Román.

En fin, recordemos aquellas dos frases de Lenin, que aun tan vivas están en la izquierda: “La organización está bien, pero el control es mejor.” Y para rematar la faena: “Todos quieren la libertad, pocos saben para qué.” ¡Blanco y en Botella!

Ahora que nos venga un “marximiliano” a dar clases de libertad y verdad.... ¡Es dramático!



Para acabar esta tonta disyuntiva, deseo finalizar recordándole al Comunista que su “colega” Lenin, como postre, sostenía: “Ningún gobierno puede ser coherente mucho tiempo, sin una oposición seria”. Y si su seriedad política, es actuar así... Izquierda Unida en Guadalajara seguirá anoréxica perdida... ¡De votos!

En fin tres consejos para que cada palo, que aguante su vela: – Este “marximiliano” quizás, para hacer una buena oposición, le aconsejo que no vuelva que hacer propuestas incoherente o interpelaciones ton-

tas, porque van en el mismo sentido, en la misma dirección que Christina Aguilera, cuando interpeló: “¿Alguien sabe dónde se hará el festival de Cannes de este año?”

– Sr. Alcalde, de arrepentidos es el reino de los votantes... Además cuando se enfrente a los chicos de Izquierda Unida, tranquilo, recuerde siempre que: el Pez (pecé) cuando lucha contra la corriente, muere electrocutado.... Cada cuatro años en las urnas.

– Y del directivo del golf, qué decir... Craso error el cometido. Si fuera político, los “marximilianos” de turno ya estarían pidiendo su dimisión... ¡Por co-tilla y lenguaraz!

Este señor ha demostrado ser un caballero: Con un tacto social escaso y con un sentido comercial, especialmente rebajado.

Es tan especial el susodicho señor que si no dimite, la federación de golf bien podría ir pensando en cambiarlo. Porque recelo, sospecho y creo que un campo de golf en Guadalajara hoy está mal...y mañana peor, al menos con ese valedor.

Yo desde luego, no le “regalaría” ese terreno a ese señor... ¡Nunca jamás!

El Señor alcalde, de arrepentidos es el reino de los votantes... Además, tranquilo, recuerde siempre que el Pez (pecé) cuando lucha contra la corriente, muere electrocutado cada cuatro años

gestor y mejor persona.

Cogido de la mano de memoria histórica, y sabiendo que quieren sacar a Franco de su tumba, quizás el próximo inquilino del Valle de los Caídos, Carrillo el de Paracuellos, mantenía: “En política, el arrepentimiento no existe. Uno se equivoca o acierta, pero no cabe el arrepentimiento”. Esta es la prueba más vasta de la incoherencia más supina de los “new comunistas”. Rayan lo absurdo. Como decía Forrest Gun: “los tontos son los que hacen tontearías.”

Para los que no somos comunistas: ¡Bienaventurados los arrepentidos! Porque los tiranos nunca rectifican, el marxismo nunca cambia de opinión y por